

Nachwuchs Bergsport

Claudia Lampert-Beck



2023 - Jahresbericht - Nachwuchs Bergsport

Wieder ist ein Vereinsjahr zu Ende gegangen und die jeweiligen Tourenberichte könnt ihr auf der Homepage im Tourenarchiv nachlesen. Wie schon die letzten Jahre gilt der Dank allen Leiterinnen, Leitern, Trainerinnen, Trainern und weiteren Ehrenamtlichen, ohne die unser gesamter Verein nicht bestehen könnte!

Diesen Sommer fanden nebst den altbewährten Tourentagen, welche dieses Jahr auf den Piz Bernina und Piz Palü führten, auch einfachere Einsteigertouren (Silvretthorn bzw. Vrenelisgärtli) statt, um damit auch neue, junge Bergsportler begeistern und gewinnen zu können.

Als Highlight für die JuBe und die Eiskletterer ist sicher das Klettern in den Dolomiten zu erwähnen, wobei klassische Kletterrouten an den Drei Zinnen und der Cinque Torri auf dem Programm standen.

Das Klettertraining gestaltet sich vor allem in den Wintermonaten etwas schwierig. Da wir dann auf Indoor-Trainingsmöglichkeiten angewiesen sind, sind naheliegende Optionen seit dem Schliessen der Kletterhalle in Sargans Mangelware. Einerseits können wir eine Kletterwand in der Turnhalle in Eschen benutzen, wobei dort die Trainingsmöglichkeiten sehr beschränkt sind, und andererseits weichen wir auf die Boulderhalle in Buchs aus. Unsere Hoffnung gilt immer noch der baldigen Realisierung der Kletterhalle in Vaduz.

Zu meinem Ressort zählt auch der Eisturm im Malbun, welcher zu einer wichtigen Sportalternative in unserem Skigebiet geworden ist und sich eines ungebrochenen Interesses erfreut.

Insgesamt freut es mich einmal mehr, dass im Vereinsjahr 2023 in meinem Ressort keine grossen und/oder schwerwiegenden Unfälle und Blessuren zu verzeichnen waren.